
Buongiorno Sindaco,

ho riflettuto molto prima di scrivere questa mail perché generalmente non sono una 
persona che ama seguire la folla ma obiettivamente la sua proposta non può essere che 
una provocazione per sensibilizzare l'opinione pubblica su alcuni spiacevoli disagi che 
forse avvengono su alcune delle sue linee di bus. La sua proposta è molto pericolosa 
perché la discriminazione del diverso che oggi si rivolge ad una etnia un domani potrebbe 
essere estesa ad ogni forma di differenza e da intolleranza  a tutto ciò che non ci piace. 
Non amo usare gli eccessi ma 70 anni fa una "persona" aveva obiettivi ancora più 
ambiziosi dei suoi.. Lui addirittura voleva selezionare una razza superiore. Questa è la 
strada che sta iniziando a percorrere. 
Sono certa che saprà risolvere in modo più efficace e meno provocatorio un semplice 
problema di sicurezza sui suoi bus.
Le invio i miei 
Cordiali Saluti
Stefanella Foglia 


